

# Italie

## Délégation du Gouvernement à la XIV<sup>e</sup> Conférence.

La composition de la délégation de la Croix-Rouge italienne, à la tête de laquelle se trouve le sénateur Ciruolo, a déjà été indiquée ici même<sup>1</sup>. Nous croyons savoir d'autre part que la délégation du gouvernement sera composée comme suit : le sénateur Cav. di Gr. Cr. Avv. Giovanni Ciruolo, représentant du ministère des Affaires étrangères et chef de la Délégation italienne ; le colonel Laporta, pour le ministère de la Marine ; le major Antonio Basile, pour le ministère de la Guerre, et le professeur Ilvento, pour le ministère de l'Intérieur.

# Japon

## Délégation de la Croix-Rouge à la XIV<sup>e</sup> Conférence internationale.

En une lettre datée de Tokio le 11 juin, le prince I. Tokugawa, président de la Croix-Rouge japonaise, rappelle sa lettre du 26 avril<sup>2</sup>, et ajoute que viennent d'être nommées déléguées de la Croix-Rouge japonaise à la XIV<sup>e</sup> Conférence internationale de la Croix-Rouge les personnes suivantes :

M. Y. Inouyé, directeur du Service d'études et de recherches à la Croix-Rouge japonaise ; M. le vicomte S. Motono, secrétaire de 3<sup>e</sup> classe à l'ambassade du Japon à Bruxelles.

---

<sup>1</sup> Voir *Bulletin*, t. LXI, n<sup>o</sup> 331, mars 1930, p. 225.

<sup>2</sup> Voir *Bulletin international*, t. LXI, n<sup>o</sup> 333, mai 1930, p. 412.